

うらさと

コミュニティスクール
浦里小学校だより

R2. 12.25 NO. 7

文責 片桐芳之

2学期が終了します

8月19日の始業式で始まった登校日数89日間の2学期が今日で終わります。夏の暑い日から84日が過ぎ、朝、水道横の寒暖計は氷点下を指しています。今週の月曜日に学校へ来てみると、今年もまた玄関前に大きく立派な門松が設置されていました。地域の皆様のおかげで新年を迎える準備が整えられますこと、本当にありがたく感謝申し上げます。

新型コロナウイルスの感染防止のため、1学期にできなかった行事も89日間の2学期に行うことができました。時間や内容に制限が加えられた中でも、子どもたちが学び、体験できたことがたくさんありました。保護者の皆様、地域の皆様には行事の準備や当日の運営に多大なご協力をいただきました。



校舎を大切にする日



第4回学校運営協議会報告

12月21日（月）に第4回学校運営協議会を行いました。2学期に行われた行事やそのアンケート結果を見ながらの意見交換と次年度に向けてのコミュニティスクールの課題や方向について話し合いました。そこで出された意見を以下にまとめました。

- 1 運動会・音楽発表会の保護者・地域のアンケート結果から意見交換
 - ・全体としてたいへんよい行事となった。時間や内容が縮小されたが、ねらいに沿った発表ができた。
 - ・音楽会は地域の人も楽しみにしているの、参加できなかったことは少し残念。
 - ・ともに構成が良かった。音楽会はレベルも高かった。
 - ・コロナ対策として万が一の時のために、受付での参加者把握をさらに丁寧にする必要がある。
- 2 2月に予定されている「ふるさと学習発表会」について
 - ・地域の方にとってはとても楽しみにしている発表である。どのような持ち方にするか十分検討をしてほしい。
- 3 来年度のコミュニティスクールの方向について
 - ・次年度に向けての課題として、お助け隊の若返りを何とか図りたい。
 - ・保護者もお助け隊の活動を見る機会がない。活動しているところを見る場を設けたい。
 - ・地区によってはコミュニティスクールのことをよく知らない方が多い。
 - ・PTAでもお助け隊の活動を紹介していきたい。

学校からお知らせ

4年担任の竹内さつき教諭が12月20日から2月14日まで療養休暇をとっております。その間の4年生学級指導について、2学期中は北村和行教頭が指導に入ります。3学期からは療休補充者として坂井弘子講師が入る予定です。よろしく願いいたします。

年末年始の休みを迎えます

12月26日（土）から新年1月7日（木）まで年末年始の休みとなります。コロナ禍での年越しということで、例年とは違う年末年始となりますが、新年令和3年がよい年となりますように、どうか健康面にはくれぐれも気を配っていただき、特に新型コロナウイルス感染防止対策も十分とっていただくようお願いいたします。

家庭内感染というケースも多くなっています。年末年始には家庭での感染予防を徹底するとともに、不要不急の外出は控えるようご協力をお願いします。また、休み明けの健康観察を丁寧に行い、本人や家族に発熱や風邪症状がみられる場合は登校を控えてください。保護者からの素早い連絡や、自宅待機をしていただくことによって、休校等にならずに済んだ事例が市内でも報告されています。

令和2年が終わります。保護者の皆様、地域の皆様には1年間浦里小学校のために様々な面でご尽力いただきましたことに対して、あらためてお礼を申し上げます。

1年間ありがとうございました。
よいお年をお迎えください。



今年も地域の方々に門松を飾っていただきました